



ANTES DE LAS ELECCIONES

Intenta López Obrador aclarar caso Segalmex

AIDA RAMÍREZ

Reconoce que este fraude es lo más corrupto y escandaloso ocurrido durante su actual gobierno

El presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció que el fraude de Segalmex "es un hecho lamentable, el caso de corrupción más escandaloso, y considero que el único que hemos enfrentado durante nuestro gobierno".

Y adelantándose a que el caso siga siendo escarnio de la oposición a unas semanas de que inicie el proceso electoral federal, "no queremos que quede ninguna mancha porque este gobierno no permite, no tolera la corrupción ni la impunidad".

De ahí que en la conferencia de prensa de este jueves, convocó a Roberto Salcedo Aquino, secretario de la Función Pública, quien precisó que no son alrededor de 15 mil millones de pesos como se ha dicho, sino que en un primer momento son nueve mil 500 millones de pesos de las observaciones de 2019 y 2020; mientras que está en proceso las observaciones de 2021, por lo que se tienen un millón 200 mil documentos para atender observaciones y que deberá concluir en octubre de este año. Indicó que la Auditoría Superior de la Federación y la Función Pública "han recibido información de dos mil millones de pesos de los seis mil millones de pesos observados", informó el funcionario, y debido a ello, considera que el monto de nueve mil 500 millones de pesos puede bajar

DANIELO GALEANA



No quiere ni una mancha en su gobierno.

sustantivamente, por lo que además, "no pueden ser consideradas daños patrimoniales hasta que no estén agotadas las instancias previstas para llegar hasta el resarcimiento de daños"; así como Félix Medina Padilla, procurador fiscal de la federación, para que diera cuenta de cómo va el caso.

Por lo anterior, el primer mandatario señaló que será en octubre próximo cuando se convoque nuevamente para hablar del tema, porque es cuando concluye el periodo de conciliación de documentos e investigaciones.

López Obrador sostuvo que en su go-

El presidente no quiere que quede ninguna mancha porque este gobierno no permite, no tolera la corrupción ni la impunidad, dijo

bierno "no se tolera, no se permite la corrupción y la impunidad, no pertenecemos a los neoliberales o neoporfiristas cuyo distintivo principal ha sido la corrupción y no queremos que este caso se quede sin ser aclarado completamente".

Aseguró que "nos dolió mucho este fraude, cuando me informaron, di la instrucción de que se presentara de inmediato la denuncia en la Fiscalía desde el inicio. Y me dolió porque se trata de un sistema que creamos para establecer los precios de garantía o restablecer precios que se crearon precios de garantía desde el general Cárdenas o después.